



# 「日本文化月間」開会式 「アジアの家」における「錦絵」写真展

2022年11月7日

11月4日、当館は日本カメラ財団(JCII)より提供された「錦絵」の写真展の開会式をハバナ旧市街の博物館「アジアの家」で開催しました。同式典は、キューバにおける日本文化愛好家等の協力を得て複数の行事をハバナにおいて実施する「日本文化月間」の開会式も兼ねています。式典では平田大使及びジャミル・マシアス「アジアの家」館長が、歓迎と当地における日本文化愛好家とJCIIへの謝意の言葉を述べました。

同財団は、2006年から毎年「アジアの家」において写真展を開催しています。開催式では、同財団運営「日本カメラ博物館」の谷野啓(やのひろし)館長から開催にあたり寄せられたメッセージが代読されました。

来館者は近世・近代日本の情景が納められた錦絵を堪能しました。この写真展は約1か月間開催予定です。



在キューバ日本国大使館  
広報文化班

電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904

メールアドレス: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)

ホームページ: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Telegram: <http://t.me/EmbajadaJapon.Cuba>